

Comunicado de prensa

Milton Castillo Sevilla

INEC LAMENTA DECESO DE COORDINADOR DE INDICES DE PRECIOS

El Instituto Nacional de Estadística y Censos (INEC) comunica el sensible fallecimiento del Coordinador de la Unidad de Índices de Precios, Milton Castillo Sevilla, que acaeció este 2 de diciembre.

El señor Castillo Sevilla fue un destacado profesional en Estadística, con grado de licenciatura de la Universidad de Costa Rica, que ingresó al INEC el 1 de julio de 1 997 a la Unidad de Índices de Precios.

Entre sus principales logros laborales destaca su participación como asistente de la coordinación del IPC para el cambio de año base en 2006. También, a partir del 1 de junio 2012, asumió la Coordinación del IPC, donde trabajó arduamente en el nuevo cambio de año base de este indicador a Junio 2015.

Como coordinador de esta operación estadística, y dada su experticia, era el vocero principal de los resultados de este indicador que se divulga mes a mes.

La muerte del compañero Castillo Sevilla significa una lamentable pérdida para el país, no solo por su calidad humana, sino también por su profesionalismo, dedicación y compromiso con su labor, siempre consciente de la relevancia de lo que significa el IPC y su impacto en diferentes ámbitos nacionales.

Para más información y consultas de los medios de comunicación sírvase contactar la oficina de prensa. Teléfono 2280-9280 extensión 330 y 111, o al correo prensa@inec.go.cr